
 
 

Protokollauszug 
aus der 

8. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Bauen und 
Verkehr  

vom 13.01.2015 

 
öffentlich 
Top 4.4.2 Zukunftsprogramm 2019 

14/SVV/1090 
vertagt 

 
Herr Jäkel fragt nach, welche Alternativen es geben würde und welche Positionen  zu streichen 
wären, wenn keine Zustimmung zur Erhöhung der Grundsteuer B seitens der Stadtverordneten 
erfolgen sollte. 
 
 
Herr Klipp macht deutlich, dass diese Frage  nicht von der Verwaltung zu beantworten sei, son-
dern in Richtung der Politik weiterzugeben wäre und in den dortigen Gremien geklärt werden 
müsse 
 
Die Vorlage wird bis zur nächsten Sitzung zurück gestellt. 
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